

Sarrebruck / Paris, le 5 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Université franco-allemande lauréate du prix de l'Excellence Française

En raison de son engagement remarquable et de son rayonnement dans le monde, l'Université franco-allemande (UFA) a reçu, le 4 décembre dernier, le prix de l'Excellence Française, à l'Hôtel national des Invalides à Paris.

C'est au milieu de représentants d'institutions prestigieuses que l'UFA s'est illustrée cette année et a remporté, pour la toute première fois depuis sa création en 1997, un grand prix international. Cette récompense a été décernée lors d'une cérémonie officielle en présence du général de corps d'armée Christophe de Saint-Chamant, Gouverneur des Invalides, ainsi que de plusieurs chefs d'entreprises et représentants de grandes institutions publiques. « Nous sommes fiers et reconnaissants de recevoir cette récompense qui honore une institution unique au monde, ses professeurs,

Contact presse :
presse@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans l'objectif de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Sa principale mission consiste à susciter, à évaluer et à soutenir financièrement des cursus franco-allemands et des programmes et manifestations transfrontalières dans le secteur de la formation doctorale internationale. Aujourd'hui, le réseau de l'UFA englobe non seulement la France et l'Allemagne mais s'étend également dans toute l'Europe et bien au-delà, rassemblant plus de 200 établissements d'enseignement supérieur, universités et grandes écoles. Unique au monde, son offre de formation comprend actuellement 194 programmes d'études intégrés binationaux et trinationaux, proposés dans plus de 130 villes et un très grand nombre de disciplines : des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants.
www.dfh-ufa.org